



Visita Institucional

Óscar López recibe al presidente del Gobierno de Asturias y subraya la oportunidad de la transformación digital para la cohesión territorial

- El ministro ha recordado que se han invertido más de 240 M€ desde 2021 para reindustrializar digitalmente Asturias
- Las inversiones del Gobierno de España en conectividad han permitido que la cobertura 5G en Asturias haya pasado del 61% al 94% de los hogares
- Más de 14.800 pymes y autónomos asturianos han recibido ayudas del kit digital para mejorar su presencia en internet o introducir IA en sus negocios
- Asimismo, y en tiempos de inestabilidad geopolítica, el ministro ha resaltado la inversión de cerca de 23 millones de euros en ciberseguridad en Asturias a través del INCIBE

Madrid, 9 de abril de 2025.- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha celebrado hoy un encuentro con el presidente del Gobierno Asturiano, Adrián Barbón. Durante el encuentro, el ministro ha reconocido la labor excelente que está realizando el presidente Barbón por sumar Asturias a las revoluciones verde y digital que protagoniza España. Barbón ha anunciado que será esa CCAA la que acoja el tercer Foro de encuentro del Gobierno y las Comunidades Autónomas en torno al dato.

El ministro ha resaltado que para el Gobierno la transformación digital es una oportunidad para la cohesión entre personas, empresas y territorios. “En tiempos de polarización, compartir la prosperidad tecnológica nos hace mejores como país”, ha añadido.

Asimismo, ha recordado que desde 2021, su ministerio ha destinado más de 240 millones de euros para reindustrializar digitalmente Asturias.



Más de 115 millones se han invertido en conectividad, lo que ha permitido que el 5G en Asturias haya pasado del 61% de cobertura en 2021 al 94%.

También se han invertido más de 18 millones de euros en digitalizar y modernizar la administración pública asturiana y más de 104 millones en proyectos de digitalización integral del territorio, tales como:

- **El Kit Digital**, que ha concedido más de 14.800 ayudas a pymes y autónomos asturianos para mejorar su presencia en internet o introducir la IA en sus negocios.
- **Educa en Digital**, programa con el que hemos entregado más de 3.500 portátiles y tablets al alumnado vulnerable de 363 centros educativos asturianos.
- **GIJON-IN**, el proyecto de Ciudades Inteligentes que ha financiado la modernización de la administración local gijonesa con más de 4 millones de euros aportados por Red.es.

La importancia de la ciberseguridad

Asimismo, y en tiempos de inestabilidad geopolítica, el ministro ha resaltado la inversión de casi 23 millones de euros en ciberseguridad en Asturias a través del INCIBE.

Estas inversiones han permitido la puesta en marcha de una cátedra de ciberseguridad en la Universidad de Oviedo, y el desarrollo del proyecto CIBERREG para el fortalecimiento de las capacidades de pymes y autónomos en materia de ciberseguridad, en colaboración con la Agencia Digital del Principado de Asturias.